Jefa de Estado visita el conservatorio más prestigioso de Estados Unidos, el Instituto de Música Curtis

20 ENE 2015



Hasta el Anfiteatro del Curtis Institute of Music (Instituto de Música Curtis), llegó esta tarde la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a los miembros de la delegación que la acompañan en su viaje de trabajo al Estado de Pensilvania, para conocer uno de los conservatorios más connotados de Estados Unidos y del mundo y presenciar una práctica del cuarteto que viajará en junio de este año a nuestro país. El Curtis Institute of Music es dirigido por el reconocido violista chileno Roberto Díaz, quien ha actuado junto a la Orquesta de Filadelfia, la Sinfónica de la Radio de Baviera, la Sinfónica Nacional de Washington, entre otras. Asimismo, ha colaborado con directores como Wolfgang Sawallisch, Ricardo Chailly, David Zinman y Richard Hickox y ha ofrecido recitales en las más importantes salas de Nueva York, Boston, Los Ángeles, Washington D.C., Filadelfia, Chicago, Helsinki, Múnich y Moscú. La educación en este establecimiento es gratuita, aunque es muy selectivo, pues cuenta con una matrícula de alrededor de 165 alumnos por año. Recientemente se concretó la construcción de un nuevo edificio, que duplicó el tamaño del campus de la escuela; se introdujo un departamento de guitarra clásica; se lanzó el Curtis Summerfest, programas de verano abiertos al público; y comenzaron a trasmitirse de manera online los Curtis Performs. En el otoño de 2013 Curtis se convirtió en el primer conservatorio de música clásica para ofrecer clases gratis en línea a través de Coursera. Hace seis años se creó el programa Curtis On Tour, que consiste en la realización de presentaciones de música de cámara con estudiantes del Curtis, de otras escuelas y ex alumnos, en países de América del Norte y del Sur, Europa y Asia.

ETIQUETAS: #Relaciones

Exteriores